

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9668

SUSCRIPCION
En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, VIERNES 9 DE ABRIL DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

Y del control qué...?

De Londres dicen que esta semana no comenzará aún el control pero que se tienen esperanzas de que pueda este iniciarse la próxima semana.—Nosotros, por otra parte, creemos que dicho control tardará bastante más en aplicarse.... si es que llega a llevarse nunca a cabo. — Pero sin control o con control **VENCEREMOS...!!**

OTRA «HAZAÑA»

El «amor» que el fascismo profesa a la cultura

Los facciosos han añadido a su larga cadena de crímenes un nuevo eslabón: el fusilamiento del Rector de la Universidad de Oviedo, Leopoldo Alas.

Nada ha podido impedir que el fascismo perpetrara el asesinato; ni siquiera la unánime protesta de la conciencia universal, alzada ante el temor de que los bárbaros modernos cometieran esta «hazaña», logró hacerles desistir de sus intenciones vesánicas que acaban de traducir en hecho irremediable.

¿Por qué ha sido asesinado el ilustre catedrático? Alas no era ningún combatiente en contra del movimiento rebelde—aunque si lo era en su corazón y en su cerebro—; no podía serlo toda vez que estando Oviedo bajo el yugo faccioso desde julio, este digno intelectual cayó en manos de quienes debían ser más tarde sus verdugos, quedando, por lo tanto, imposibilitado de prestar ayuda al Gobierno legal. Leopoldo Alas ha sido fusilado por los facciosos por su probada fidelidad a la República y por no querer poner su saber servilmente a disposición del fascismo criminal y destructor. Este, y no otro, es el «delito» que ha costado la vida al rector de la Universidad de Oviedo: su dignidad intelectual y su inquebrantable adhesión a las ideas de libertad.

Con este crimen, que viene a aumentar el número de los cometidos en la persona de los García Lorca, Puente y tantos otros buenos antifascistas anónimos que han caído víctimas de los requetés fascistas, los rebeldes nos dan una prueba fehaciente de su «amor» a la cultura.

Ellos, que dicen luchar por la civilización y por la cultura de España, sin que esto les indujera a hacer lo más mínimo para reducir el absorbente porcentaje de analfabetismo cuando tuvieron en sus manos las riendas del Eseado, para hacer «honor» a su palabra destruyen centros docentes y asesinan a los educadores.

Ellos, que en su ceguera absolutista han lanzado sus abusos destructores sobre los museos y palacios que encerraban la riqueza artística creada por quienes verdaderamente laboraban y se desvelaban por hacer una España grande en intelecto y espíritu, se han atrevido a hablar de cultura.

Ellos, que antes que someterse a la voluntad popular han convertido la Ciudad Universitaria—especie de templo moderno que el trabajo creador, no la corrompida monarquía, erigía como culto a la ciencia—en montón de escombros, osan aún decir que construyen una «España grande».

¡Qué sarcasmo!

¡Y he aquí como labran esta «grandeza»: destruyendo Universidades y taladrando con el plomo los cerebros privilegiados que las dirigían!

Estos «amantes» de la cultura son los que la invocaban ante los gobiernos, en demanda de represiones cuando el pueblo, indignado por tanta hipocresía, en un arrebato chamuscaba los centros de los mercaderes de la religión, verdaderos antros de corrupción.

Ellos destruyen los templos de cultura, que son los de la verdad, y asesinan a los que de ella hacen un sacerdocio. Nosotros luchamos por defenderlos y recuperarlos para que el pueblo pueda instruirse y superarse.

La civilización nos está juzgando.

SUGERENCIA

El sol amanece más temprano

Los que atentos a la captación de las noticias que constituyen las páginas históricas del momento presente escuchamos con inquieta emoción a las emisoras de radiotelefonía hemos sido sorprendidos por el «adelanto de la hora» efectuado por las emisoras francesas.

En efecto, en Francia donde se ha establecido el cambio de la hora, es decir, la adaptación de los relojes a un horario que adelanta la actividad matinal una hora antes de la acostumbrada normalmente por la sociedad.

En realidad, con uno u otro sistema horario la cantidad de luz del día

es la misma. Sin que se alterara la hora marcada en los relojes podríamos aprovechar la luz diurna si así tuviésemos interés.

No obstante como quiera que las costumbres no son muy fáciles de alterar, para conseguirlo se recurre al engaño, (que no es engaño), convencional de que sean los relojes los que nos obliguen a adelantar en una hora, el momento de emprender y cesar nuestras actividades.

Con ello, es evidente, que se consigue una economía no despreciable, y al par una vida más acorde con el ritmo de la Naturaleza. Así se obliga indirectamente a despabi-

arnos más temprano y a acostarnos menos tarde.

El consumo de electricidad se reduce, y por consiguiente el de materias combustibles con que aquella se consigue.

En otras épocas ya se estableció en nuestro país el horario de verano, costumbre que cayó en desuso.

Actualmente, época en que se impone como una necesidad ineludible la economía más extremada; cuando se racionan hasta los alimentos más indispensables para la vida, si nos decidiéramos a efectuar la economía que significa el adelanto de la hora lejos de hacer ningún daño alcanzaríamos el doble objetivo de una no despreciable economía y la adaptación de nuestras costumbres a unas normas más en consonancia con el servicio que en su diaria aparición nos efectúa el astro solar.

Sugerimos esta proposición a las autoridades que pueden decidir de una manera efectiva, seguros de que nuestro pueblo consciente de las necesidades del momento aceptaría con gusto el adelanto de la hora.

H. P. U.

CARTELERA

Teatro Principal

TELEFONOS: Taquilla 140. Empresa 92

SABADO 10 Y DOMINGO 11 ABRIL
A las 5 y media de la tarde

DOS GRANDES FUNCIONES organizadas por el Radio Comunista de Mahón en las que se recaudarán fondos para engrosar las listas pro nuevo «Komsomol» y Socorro Rojo Internacional» bajo el siguiente programa:

Imno Nacional e Internacional por la renombrada Banda Militar.

Recital de poesías y el monólogo social «La huelga de los herreros» recitado por el camarada Oñoz y el grandioso drama social en tres actos del inmortal Dicenta

El Señor Feudal

Por el cuadro artístico «Plus Ultra».
Para más detalles véanse programas.

TRIANON

MARTES 13 DE ABRIL. A las 9 noche

Grandioso baile continuo

DOS ORCHESTRINAS DOS

Organizado por la Marinería de la Base Naval y Defensas Submarinas.

Casino «La Amistad Social»

San Luis

DOMINGO DIA 11 DE ABRIL DE 1937
A las 6 de la tarde

Se celebrará un

GRAN BAILE

A BENEFICIO ¡AYUDA A MADRID!
LA EMPRESA

SECCION ANUNCIOS OFICIALES

MOVILIZACION

El día 10 del actual, y a las 14 horas, se encontrarán en el Cuartel de la Explanada todos los movilizados pertenecientes al Batallón de Reserva número 3.

Mahón, 8 de abril de 1937.

Comandancia Militar de Mahón

Comisión Central de Abastecimientos de Menorca

Sesión del día 7 de abril de 1937

En la Plaza de Mahón, a los siete días del mes de abril de mil novecientos treinta y siete, previa citación al efecto, se reunió en el despacho del señor Coronel Jefe de la Base Naval de Mahón la Comisión Central de Abastecimientos de Menorca, y una vez constituida el Presidente manifestó que la reunión tenía por objeto examinar el dictamen de la Ponencia nombrada en el acta anterior y una vez efectuada se tomaron los acuerdos siguientes:

QUESO

Precios para su venta dentro de la isla: *Tiempo de quincena.* El exportador pagará al payés productor a 3'25 pesetas kilogramo; el detallista pagará al exportador a 3'60 ptas. kg., y el público lo pagará a 4'00 ptas. kg.

Semi-curado. El detallista pagará al exportador a 3'95 ptas. kg., y el público lo pagará a 4'40 ptas. kg.

Curado. El detallista pagará al exportador a 4'30 ptas. kg., y el público lo pagará a 4'80 ptas. kg.

MANTEQUILLA

Se acordó fijar el precio de ella para el fabricante a 6 ptas. kg. y para el consumidor a 7 ptas. kg.

Al fijar estos precios se ha tenido en cuenta limitar los de venta de este producto para que no se abuse en la fabricación de la misma y pueda sostenerse la del queso, principal fuente de riqueza de Menorca, y producto además muy acreditado comercialmente.

La que se elabore, será vendida por los productores a las Juntas de Abastos las cuales la distribuirán equitativamente al público con arreglo a las necesidades.

HUEVOS

Serán vendidos a los consumidores al precio de 4'20 pesetas la docena y pagados por los comerciantes a los avicultores al precio de 3'80 pesetas.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se dió por terminado el acto firmando a continuación todos los concurrentes, Mariano Olivares, Nicanor Menéndez, Manuel Miñambres, Benigno Imperial, Antonio Cantamisa, Antonio Carreras, Hijo de Pons Martí, Antonio R. Parpal, José Terrés, Francisco Vives, José Codina, Juan Camps, Miguel Amantegui, J. Carreras, L. Gomila, Juan Pons, J. Mezquida, Juan Carreras, José Pons, Antonio Gomila, Francisco Mercadal, José Brandaris.

Es copia, El Mayor Secretario.—V.º B.º —El Coronel, Jefe Base Naval de Mahón.

Compro:

Una cajita de hierro para guardar caudales y documentos.
Razón en esta imprenta.

Parque de Artillería del Regimiento de Costa número 4

Debiendo celebrarse un concurso para cubrir por oposición 21 plazas de ajustador y 3 de armero, los ciudadanos españoles podrán presentar sus instancias hasta el día 19 del actual con sujeción a las normas que estarán de manifiesto en la Confederación Nacional del Trabajo, Unión General de Trabajadores y Oficinas de esta Dependencia.

Villa Carlos 6 de abril de 1937:

El Mayor Primer Jefe
BENIGNO IMPERIAL

Federación Insular de J. L. de Menorca

Esta Federación ha organizado un gran mitin de clausura del segundo congreso de J. L. de la isla, que tendrá lugar en la Casa del Pueblo de Alayor, el domingo día 11, a las 5 de la tarde, tomando parte los camaradas:

José Cardona, por las J. L. de San Luis.

Rafael Sintés, por las J. L. de Alayor. Fernando Ferrer, por las J. L. de Mahón.

Bartolomé Mulet, por las J. L. de Ferrerías.

Presidirá el compañero J. Casteyó del COMITE INSULAR

Mahón y abril de 1937.

Juventudes Libertarias de Mahón

Estas juventudes convocan a Asamblea General extraordinaria, para el viernes, día 9, a las 8 y media de la noche para tratar el siguiente orden del día:

- 1.º Lectura del acta anterior.
- 2.º Nombramiento de Mesa de Discusión.
- 3.º Nombramiento del Comité Insular.
- 4.º Ruegos y preguntas.

Dada la importancia de la Asamblea, esperamos que no faltará ningún asociado.

Por el Comité,

El Secretario Interior

AYUDA A SUS COMPAÑEROS

La Sociedad de Camareros de Mahón es una de las entidades que siempre sabe responder a los hechos de solidaridad que en cualquier momento puedan presentarse. Y decimos esto porque somos perfectos conocedores del ambiente en que se ha inspirado siempre la sociedad que nos ocupa.

Recientemente ha recibido una circular en la que el organismo superior Nacional, interesa el concurso de los afiliados mahoneses; éstos se han apresurado a organizar suscripciones teniendo también organizado para el próximo sábado un grandioso baile con el fin de recaudar fondos y ayudar en lo posible, a sus compañeros que luchan heroicamente en el Batallón de Hostelería, en los frentes de Madrid.

Nos cabe la seguridad de que nuestros camaradas camareros, desde su sección afecta a la U. G. T., conseguirán ver satisfechas sus nobles intenciones, escribiendo con este espíritu de solidaridad que le caracteriza, una página más de gloria en el libro de su historia sin mácula.

Adelante y que vuestro ejemplo cunda en las demás secciones de nuestra querida Federación.

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Frente Centro

Impresión del día

Se ha combatido durante todo el día de ayer con bastante intensidad en los sectores de Brunete y Morata del Tajuña. En este último sector los nuestros efectuaron un ataque envolvente contra posiciones enemigas de carácter secundario, las cuales cayeron en poder de los nuestros sin que los facciosos ofrecieran demasiada resistencia. Se capturó al enemigo 12 ametralladoras, 2 morteros, 1 ametralladora antiaérea y bastante cantidad de fusiles y municiones.

En Brunete la presión de los leales fué intensísima en el sub-sector de Pozuelo de Alarcón donde nuestras fuerzas apoyadas por las de los sectores próximos, efectuaron algunos avances mejorando en gran manera sus posiciones.

En Guadalajara la artillería enemiga cañoneó diferentes sectores de este frente, siendo contrabatida con acierto por nuestras baterías. También se notó alguna actividad artillera por la parte de El Escorial.

La aviación leal aprovechando las buenas condiciones atmosféricas del día actuó con gran intensidad, impidiendo los cazas que los aviones facciosos se acercaran a nuestras líneas, mientras los aparatos republicanos de bombardeo lanzaban su metralla sobre los objetivos militares de Toledo y Valladolid.

A última hora, llegan noticias del comienzo de una ofensiva leal en todos los frentes próximos a Madrid. Las operaciones se han iniciado con éxito, lo cual junto con la inmejorable moral de nuestras tropas permite ahijar fundadas esperanzas de que serán logrados importantes objetivos.

Parte de guerra del frente Centro

Madrid 8 a las 22 horas. — Continúa la tranquilidad en todos los sectores de este frente, únicamente ha habido alguna actividad artillera en los sectores de Guadalajara y El Escorial, donde nuestras baterías han logrado blancos magníficos en tiro de contrabatería causando destrozos en las líneas facciosas.

En la carretera de Extremadura se ha conquistado al enemigo importantes posiciones que han sido inmediatamente fortificadas y consolidadas por los nuestros.

En la carretera de Andalucía nuestras tropas han efectuado algunos reconocimientos con resultados plenamente satisfactorios.

La aviación facciosa efectuó escasos vuelos siendo ahuyentada por nuestros aviones que prestaron magníficos servicios de reconocimiento quedando asegurada la vigilancia con seguridades de orden táctico y estratégico. Nuestros aviones bombardearon los objetivos militares de Toledo y la estación ferroviaria de Valladolid y alrededores de este lugar con resultados plenamente satisfactorios.

Siguen pasándose a nuestras filas numerosos desertores del campo rebelde.

En los restantes sectores, sin novedad.

Parte de guerra del frente de Aragón

Barcelona (Parte de la mañana). — Continúa la presión de nuestras tropas en todos los sectores del frente de Huesca. Ayer, tras violentos combates fueron arrebatadas al enemigo importantes posiciones que do minan todas las vías de comunicación de la ciudad.

Todos los contraataques que efectuó el enemigo para reconquistar las posiciones perdidas fueron rechazados con energía.

(Parte de la noche). — En el sector de Huesca nuestra aviación actuó intensamente bombardeando las posiciones facciosas y destruyendo sus

atrincheramientos, haciendo volar un polvorín en Santa Quiteria.

Las baterías que actúan desde el interior de Huesca fueron batidas por nuestra artillería y por la aviación reduciendo al silencio a las piezas facciosas y destrozando una batería de 75.

En el sector Sur Ebro se han consolidado las posiciones ultimamente conquistadas rechazando todos los ataques enemigos.

La aviación leal bombardeó las posiciones enemigas de dicho sector y especialmente los objetivos militares de Calamocha.

Una alocución del general Miaja al pueblo vasco

El general Miaja ha dirigido la siguiente alocución al pueblo vasco: « Vizcaínos nada tengo que decirlos con el objeto de daros aliento, pues estoy seguro que los que lucháis victoriosamente contra Zumalacárregui nada pueden temer de un general faccioso como Mola.

Yo, que desciendo de vizcaínos del pueblo de Eibar, sé que al luchar lo hacéis impulsados como siempre por las ansias idealistas de defender la causa sagrada de la libertad de España y de vuestro pueblo, atacados por unos militares rebeldes.

Ahora os ha correspondido a vosotros el sufrir las embestidas desesperadas del fascismo criminal como antes tuvieron que resistirlas Andalucía y Guadalajara, más estoy seguro que cumpliréis con vuestro deber aunque ello os costara la vida.

Los facciosos que llevan engañados a sus soldados carecen de lo más preciso, de un ideal, y no pueden vencer, la victoria final ha de ser lograda por el pueblo español.

¡Vizcaínos, redoblad vuestro ataque victorioso por la libertad de nuestra patria común y por la Vasconia!

La lucha en los frentes Vascos

Actividad de nuestra aviación

Bilbao. — Alrededor de las once y media de la mañana varias patrullas de la aviación republicana encontraron a varios aparatos rebeldes que al divisar a los nuestros emprendieron rápida huida hacia Vitoria, siendo inútil el esfuerzo de nuestros aviadores para lograr darles alcance.

Nuestros aparatos volaron sobre Ochandiano lanzando 50 bombas de gran potencia sobre las líneas facciosas. A continuación bombardearon intensamente la carretera de Villareal.

Una escuadrilla de nuestra aviación localizó una chalupa rebelde armada a la que ametralló desde baja altura.

La vida de los prisioneros facciosos será respetada

Valencia. — La Presidencia del Consejo ha publicado un decreto ordenando sea respetada la vida de los prisioneros facciosos ya se trate de españoles ya de extranjeros.

De los prisioneros que se hagan se dará cuenta a la Presidencia y no se incoará sumario alguno sin el correspondiente permiso de la Presidencia.

Angel Samblancat restablecido

Barcelona. — Se encuentra restablecido de la enfermedad padecida el Presidente del Tribunal Popular de esta Audiencia, Angel Samblancat.

En el día de ayer Samblancat se reintegró a su cargo.

El presidente Aguirre se dirige al pueblo vasco

El presidente señor Aguirre ha dirigido una alocución al pueblo vasco en el que les recomienda una unión estrecha en estos momentos en que el enemigo dirige sus ataques sobre los frentes vizcaínos.

Hay que resistir a las hordas invasoras y rechazarlas hasta la hora del triunfo del proletariado que no tardará en sonar.

Ha llegado a Bilbao el jefe de las fuerzas aéreas

Bilbao. — Ha llegado a esta ciudad el comandante Hidalgo de Cisneros jefe de las fuerzas aéreas republicanas.

El objeto del viaje es la intensificación de la acción de nuestros heroicos aviadores en todos los frentes vizcaínos.

Nuestras tropas resisten con heroísmo la presión enemiga

Bilbao. — Se combate intensamente en Uzquioia y Elorrio, nuestras fuerzas contienen heroicamente al enemigo causándole gran número de bajas.

La aviación leal dificulta los movimientos de las columnas rebeldes cuya presión está concentrada en los frentes del Norte de Alava.

En un comunicado facilitado por el Gobierno vasco se dice que los facciosos se batan con todos los recursos de guerra de que pueden disponer. Reconoce que aún nuestras tropas se hallan en condiciones de inferioridad en la cuestión del armamento, inferioridad que será solamente momentánea. Termina el comunicado afirmando que se acercan

Continúa el avance en los frentes del Sur. — Las columnas leales en las inmediaciones de Fuenteovejuna. — Se ha verificado el enlace del frente cordobés con el extremeño.

Andújar. — En el día de ayer fué logrado un objetivo de gran importancia en el límite de la provincia de Córdoba. No se trata de la conquista de pueblo ninguno ni de posiciones enemigas, se trata simplemente de la unión de nuestras columnas que actúan en la provincia de Córdoba, con las que tan heroicamente se han defendido en Extremadura, provincia de Badajoz, a pesar de haber estado aisladas durante varios meses.

Después de la ocupación de Valsequillo los nuestros prosiguieron su avance hacia Badajoz y ayer venciendo la resistencia que el enemigo ofrecía para impedir el logro de tan decisivo acontecimiento fué verificada la operación que dió por resultado la unificación de los dos frentes del Suroeste de España.

Dicha unificación tendrá como consecuencia el fortalecimiento de nuestros frentes y muy particularmente del de Badajoz, que libre del bloqueo enemigo y en contacto con las columnas cordobesas podrá contribuir con éxito decisivo en la ofensiva que desarrolla nuestro heroico ejército del frente cordobés.

En la provincia de Córdoba ha continuado el avance de nuestras tropas hacia Fuenteovejuna. El enemigo que ofrece bastante resistencia percatado de la importancia de nuestro avance ha intentado contener a nuestro victorioso ejército, que arrollando a los facciosos ha establecido sus posiciones en las inmediaciones de Fuenteovejuna.

También se ha presionado intensamente sobre Peñarroya y Pueblo-nuevo del Terrible, efectuándose algunos avances con la protección de nuestra artillería.

Al sur de Pozoblanco, se han verificado operaciones de limpieza, des congestionando todo el terreno hasta pocos kilómetros de Villaharta de grupos enemigos. Continúa el ataque envolvente contra este último pueblo hallándose nuestras columnas a menos de dos kilómetros de la población.

La aviación leal ha actuado con energía bombardeando y ametrallando las posiciones enemigas de estos frentes, contribuyendo con su acción al éxito obtenido por nuestras tropas que poco a poco van logrando todos los objetivos que se proponían.

Del Extranjero

El comienzo del control sufre otro aplazamiento

Londres. — A pesar de que se encuentran ya ultimados todos los preparativos para que el control pueda comenzar inmediatamente, en los círculos del Comité de No Intervención se cree difícil que dicho control pueda comenzar hasta la próxima semana.

Todos los observadores británicos han salido ya para sus puntos de destino, no obstante se crea preciso un nuevo aplazamiento que durará algunos días.

Hasta que dicho control funcione no se discutirá en el Comité la propuesta rusa de efectuar una encuesta para comprobar el desembarco de italianos a España y plantear la cuestión de la retirada de todos los extranjeros que luchan en los frentes ibéricos.

Las autoridades facciosas de Mallorca han presentado excusas por el bombardeo de un destructor británico

Londres. — Se sabe que las autoridades facciosas de Palma de Mallorca

días gloriosos para nuestro ejército del Norte.

Se ha verificado Consejo de Ministros. — El 14 de abril será día de trabajo

Valencia. — Ayer tarde a las 4 se reunió el Gobierno en Consejo de ministros, que duró hasta las ocho de la noche. El ministro de Sanidad Federica Montseny dió a la prensa una referencia de lo tratado.

El acuerdo más importante de los tomados es el que se refiere a la festividad del 14 de abril. El Consejo acordó por unanimidad que dicho día sea de trabajo y que se destine el haber de este día en beneficio de los hospitales de sangre.

Esta será la manera mejor y más elocuente de demostrar la compenetración entre los luchadores del frente y los trabajadores de la retaguardia.

Otro decreto se refiere a los prisioneros que se hagan a los facciosos, a los que el Gobierno ordena respetar la vida; y otro a los desertores del campo enemigo, a los cuales se les devolverá la totalidad de sus derechos si pueden probar que lucharon en las filas facciosas para defender sus vidas.

En Inglaterra han comprobado el reciente desembarco de italianos en Cádiz

Londres. — En los círculos oficiales se considera que está ya comprobado el desembarco de italianos en Cádiz los días 23 y 24 de Marzo.

Con motivo de dicho desembarco, el Gobierno británico ordenó se abriera una encuesta que parece ha servido para comprobar la denuncia formulada por el Gobierno español.

Han sido fusilados los comprometidos en la sublevación del aeródromo de Tetuán

Tánger. — Comunitarios de Tetuán que el día 5 del actual se celebraron los consejos de guerra para juzgar a los comprometidos en la sublevación del aeródromo de Tetuán.

Los complicados fueron condenados a muerte y la sentencia ejecutada inmediatamente.

Un « as » de la aviación alemana muerto en España

París. — El periódico alemán que se edita en esta capital, y que es el órgano de los emigrados germánicos da cuenta de la muerte del « as » de la aviación alemana Fissler en los frentes de España.

Hitler visitará Bruselas

Bruselas. — El día 25 de este mes llegará a Bruselas el dictador alemán Hitler.

Con motivo de dicho viaje, se espera que Francia e Inglaterra, efectuarán gestiones para que se trate el asunto del « statu quo » belga.

Visado por la censura

AVISO

Ha sido encontrada en la calle del Angel una manivela de auto, que ha sido depositada en la casa número 1 de dicha calle. Será entregada al que acredite ser su dueño.

El mejor combustible para cocinar

El GAS

Comodidad, limpieza y economía

Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etc.

Plaza Pablo Iglesias, 19.-Mahón